
Technische Daten Technical data 01.05.2019

•	�Fuß Metall, wahlweise: 
• Aluminium glatt pulverbeschichtet matt RAL 7022 Umbragrau 
• Stahl glatt pulverbeschichtet matt RAL 9017 Verkehrsschwarz 
• Stahl Glanzchrom (gegen Mehrpreis)

•	Stahlwellen-Unterfederung

•	Korpus mit Metall-Innengestell in Form geschäumt

•	�Bezug mit Polyester-Vlies untersteppt

Das hochwertige Material wird nach DIN- und RAL-Richtlinien und durch Langzeittests erprobt.  
Unsere Polster-Schaumstoffe werden FCKW-FREI hergestellt.

•	�Leg metal optionally: 
• Smooth aluminium, powdercoated, matt RAL 7022 Umbra grey 
• Smooth steel, powder-coated, matt RAL 9017 Traffic black 
• Steel high-gloss chrome (against surcharge)

•	Nosag spring support

•	Body with foam-moulded metal inner frame

•	Cover quilted underneath with non-woven polyester

The high-grade materials used are tested in accordance with DIN and RAL directives and  
subject to long-term testing. The foam materials used in our upholstered furniture are  
produced free of fluorochlorinated hydrocarbons.

Design: Joachim Nees

ROLF BENZ  
383

Bitte beachten: Alle technischen Angaben basieren auf dem Zeitraum vor dem Druck, spätere Änderungen 
sind möglich. Alle Maße sind ca.-Angaben.

Please note: All technical specifications are based on the period before printing. Subsequent modifications 
are possible. All measurements are approximate.
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Rolf Benz 383 umfängt seinen Besitzer höchst komfortabel und lebt von der Spannung 

zwischen dem organischen, kissigen Sitz und dem leicht anmutenden, modernen Kreuz-

fuß. Das schlanke und zugleich sehr stabile Gestell aus Rundrohr ist in verschiedenen 

Oberflächen (Verkehrsschwarz, Umbragrau oder Glanzchrom) erhältlich. Perfekt dazu 

passend: der etwas niedrigere, ebenfalls mit einem Kreuzfuß versehene Hocker.

Rolf Benz 383 envelops you cosily when you sit down. This chair is characterised by  

the tension between the organic, cosy seat and the light-looking modern cross base.  

The slimline yet very stable tubular frame is available in different finishes (Traffic black, 

Umbra grey or high-gloss chrome). The perfect match: the stool, which is a little bit 

lower, and which also has a cross base. 


